



2021(令和3)年度

2021. 9. 6.

俣野っ子だより

藤沢市立俣野小学校

校長 東 麻子

子どもたちが学校に戻ってきました。1学期よりも体つきがぐっと大きくなっているように感じます。成長著しいです。1日から動線を分けたり、密を避けたり、手洗い・マスクの着用・消毒の強化をして、学校生活を始めました。ご家庭では、検温や健康調査票の記入や無理のない登校への配慮などにご協力いただき、ありがとうございます。

始業式も放送で行ったので、直接子どもたちの様子を見ることはできませんでしたが、登下校時や教室・校庭での子どもたちの様子は、しっかりとっていて安心しました。一部体調不良などでの欠席がありますが、ご家庭と連絡を取りながら、対応していきます。

< 9月の行事予定 >

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	水	始業式 11:30下校	8	水	計測1年、またの学級
2	木	11:30下校	9	木	PCサポート (24日も)
3	金	給食開始 火災避難訓練(クラス毎10日まで) 計測5・6年13:20下校	20	月	敬老の日
			21	火	正門横の外灯付け替え工事(20分休み近づかない。) クレーン車が入ります。
6	月	計測3年、4-1 FLT 10日まで	23	木	秋分の日
7	火	計測2年、4-2	30	木	給食費引き落とし日(9月分)

【保健目標】けがを予防しよう

【給食目標】楽しい食事の工夫をしましょう

- ・9月のクラブ・委員会はありません。
- ・5年 八ヶ岳野外体験教室 再延期日程 11月5日・6日
(秋の実施となりましたので、変更事項など、事前に改めてお知らせいたします。)
- ・6年 修学旅行 延期日程 3月7日・8日
(6年日光修学旅行保護者説明会も近くなりましたら、再設定させていただきます。)

10月の予定変更(9月6日現在)

- ・10月21日(木) スポーツフェスティバル(午前) 午後 研究会のため、午前授業
- 25日(月) またの学級 学級懇談会
- 26日(火) 5・6年 授業参観・学級懇談会
- 27日(水) 3・4年 授業参観・学級懇談会
- 28日(木) 1・2年 授業参観・学級懇談会

始業式では、2学期は、一番長くて、いろいろな行事がある学期ですが、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら、学習を進めていくこと(予定の変更などが出てしまうこと)、担任の先生の話をよく聞いて、活動してほしいこと、夏休みの世の中の出来事から、「安全に生活していくこと、命の大切さ」をあらためて思うこと、学校での集団生活の中で、安全についても、命を大切にすることについても、一人ひとりがいろいろな行動できること(たとえば、安全・ルールを守る、三密に注意する、健康に過ごす。命の大切さ・人を思いやる、自分も他の人も大切にすること、やさしく声をかけをする、仲良く過ごすなどもこの中に入りますね。)などについて、俣野っ子300人(転入生が4名います。)みんなで協力して2学期がんばっていきましょう!などとお話ししました。そして、藤沢市教育長のメッセージも紹介しました。(裏面)

児童のみなさんへ

9月1日から学校が始まりました。今年は7月21日から8月31日までの夏休みでしたが、緊急事態宣言により行動が制限され、自由に出かけたり、友だちと集まって遊んだりすることはできませんでした。夏休み中には、東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会が行われ、活躍するアスリートの姿に感動した人も多かったと思います。

新型コロナウイルス感染症の状況は、まだまだおさまりませんが、そのような中、各学校では、感染防止の対策を徹底しながら、これまで学習活動や学校行事をできる限り実施してきました。それらを実施できたのは、それぞれの学校で、さまざまな感染防止にしっかりと取り組むことで、学校での感染拡大やクラスターをおこさない生活ができたからだと思います。みなさんの努力やご家庭の協力には、心から感謝しています。

しかし、今、広がりを見せている「デルタ株」というコロナウイルスは、これまでとは比べものにならないほど感染力が強く、これまでと同じ感染防止の取組では、とても防げないといわれています。みなさんがコロナに慣れてきたとしても、気持ちをゆるめることなく、感染防止に取り組む緊張感をレベルアップしてください。みなさんなら、これから先も、しっかり取り組んでくれると信じています。

新型コロナウイルス感染症は、だれにでも感染することがわかっています。もし感染した友だちがいても、差別したり、からかったりすることは絶対にしないでください。友だちやそのご家族が元気になることを応援してください。医療にかかわる人たちも、必死にがんばってくれています。

また、みなさんに困ったことや苦しいことがあるときは、身近な大人や学校の先生に相談してください。もし悩んだり困ったりしている友だちを見つけたら、先生に教えてあげてください。

まだまだ、たいへんな日々が続きますが、この難局をのりこえるために、みんなで協力して、がんばっていきましょう。

藤沢市教育委員会 教育長 岩本 将 宏

2021年（令和3年）9月6日

保護者様

藤沢市教育委員会

感染拡大に伴う市立学校の夏季休業明けの教育活動について

9月からの学校運営における新型コロナウイルス感染症対策について、ご理解・ご協力を賜り、御礼申し上げます。

さて、8月31日付「感染拡大に伴う市立学校の夏季休業明けの教育活動について」をご案内したところですが、以下の点についても、ご確認くださいませようお願いいたします。

児童生徒の同居家族に37.5℃以上の発熱や風邪症状がある場合については、登校を控えるようお願いしているところですが、

- 1 登校後にお子様が、発熱や風邪症状により帰宅する場合には、兄弟姉妹も帰宅させます。
- 2 同居家族がワクチン接種後に発熱した場合、お子様は出席停止となります。ただし、解熱した場合や、医師により新型コロナウイルス感染症の疑いがないと判断された場合、お子様の登校は可能となります。
- 3 お子様（12歳以上）がワクチン接種をした場合も「2」と同様となります。

※ 厚生労働省は、接種の後の発熱が2日以上続く場合は、副反応でなく、新型コロナウイルスによる症状の可能性もあるとして、医療機関の受診を呼びかけています。

以上

また、本日、再度 藤沢市教育委員会より上記の連絡がありましたので、お知らせします。ご確認をお願いいたします。